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今年のお祭りは一日も雨が降らず天気には恵まれましたが、車イスを押すのには大変でし

た。  「ボランティアが集まりません。」 

先月 8 月 20 日に、地域の人たちと認知症の勉強会を行い、認知症の人が地域で安心して暮

らせるための話をした後、8月 31 日高齢者の女性が行方不明になり、次の日発見されましたが

結果は悲しいものでした。 1 年前にも同じような事がありました。 このままでは 2 度ある

ことは 3 度あるということになるような気がします。 また、今月 16 日から議会がありまし

たが 9人町議が質問しましたが、誰一人このような事故が起こらないための質問をした人はい

ませんでした。 質問の中心は「緑の苑」の問題でしたが、聞いていてもレベルの低いもので

した。 何故人一人の命が失われたのに無関心でいられるのか・・・。  

この話を他の町のグループホームの仲間と話をしていましたら、旭川のグループホームでも

8月 14 日から行方不明の男性の方がいるということで、地域の方・グループホームの方たちが

必死で探していますが、いまだ見つかっていません。 私の施設でも玄関に写真を張っていま

すが一日でも早く見つかって欲しいものです。 この問題をこのままにしておく訳にはいきま

せん。 自治会や行政・社会福祉協議会・その他ボランティア団体にも訴えていくつもりです。

高齢者の方たちが、住み慣れた地域で安心して暮らせる日はまだ遠いようです。 

10月の行事予定 
 １・遠足・菊祭り 
 ２・誕生日会 

 天気に恵まれたお祭りでした。 ただ、お年寄りはそ

んなに暑く感じないようで、屋台でラーメンを美味しく

食べたのには驚きました。 

 やきとり・焼きそばをお土産に買って、お祭りにいけ

ない人用に食べてもらいました。 

 今年は、手打ちそばの店が出店していなかったを残念

がっていました。 

 9/15 敬老のお祝いをしました。 入居者さんの

家族と一緒に三味線演奏を聞き、食事会を行いまし

た。 久しぶりに顔を見せる家族もおり、楽しい時

間を過ごすことが出来ました。 

 また、前々日には町主催の敬老会にも呼ばれ 99

歳のチヨさんと 77 歳の孝子さんが代表して出席し

お祝い品を頂いてきました。 


